

Nombre de los alumnos:

José Ever López Santiz

Nombre del trabajo:

Cuadro sinóptico

Materia:

LEGISLACION EN SALUD Y ENFERMERIA

Grado:

8vo cuatrimestre

Grupo:

“A”

ETICA PROFESIONAL

Es la aplicación de la razón a la conducta, exige reflexionar y juzgar individualmente sobre el deber de cada momento y circunstancia concreta

Principios de la ética profesional en enfermería

- Beneficencia { Hacer el bien y evitar el daño o lo malo para el sujeto o para la sociedad.
- Autonomía { Que cada uno tiene para determinar sus propias acciones, de acuerdo con su elección.
- Justicia { Ser equitativo o justo, o sea, igualdad de trato entre los iguales y trato diferenciado entre los desiguales, de acuerdo con la necesidad individual.
- Fidelidad { Ser fiel en la relación con el paciente, en que el enfermero debe cumplir promesas y mantener la confiabilidad
- Veracidad { Siempre la verdad, no mentir y ni engañar a los pacientes.
- Confidencialidad { Guardar la información de carácter personal; no comunicando a nadie las confidencias personales hechas por los pacientes.

Crítica del paternalismo clínico y del autoritarismo terapéutico

- La rebelión del sujeto { La lucha contra la desigualdad asistencial e impulsar la aparición y el desarrollo de sistemas colectivos de asistencia sanitaria público
- La rebelión de los pacientes { Recibir una completa información sobre su situación clínica y a decidir entre las opciones posibles, como adulto autónomo y libre que es.
- El médico: de padre sacerdotal a asesor democrático { La figura del médico se confundía con la del chamán o sacerdote, y muchas veces con la del gobernante y el juez.
- El médico-filósofo { Dedicados a realizar curas de forma artesanal, mediante la cirugía o, a veces, también mediante ceremonias de fondo supersticioso.
- La medicina monástica { Los monjes se encargan del cuidado de los enfermos que, según la regla benedictina.
- La medicina al servicio de la comunidad { Asistencia privada, concebido como un seguro obligatorio, unificado y centralizado.
- La relación clínica: de la isla desierta al equipo sanitario { Un enfermo no se relaciona tan solo con su médico, sino también con otros especialistas. Si a algo no se parece un centro sanitario actual es a una isla desierta.